



笑顔きらきら☆ おおつようちえんだより

令和6年10月
出雲市立大津幼稚園

運動会に向けて ~様々な活動に取り組みながら~

「よーいどん!の、かけっこ大好き!」「綱引きおもしろいね!勝ったらすごく嬉しい!」「リレーで負けても、また頑張れば大丈夫。早く走れるよ!」など、子どもたちの中に『楽しみだな』『がんばるぞ』『自分たちの運動会だからみんなで頑張ろう!』という気持ちや思い(心情・意欲)がだんだんと強くなってきているように感じます。

運動会に向かう取り組みの中には、走ったりダンスをしたりなど体を動かすことだけでなく、「指示や合図をよく聞く」「集まる」「並ぶ」「チームの仲間や学級の友達と一緒に行動する」「話し合う」「競技に必要な道具を準備したり片付けたりする」「静かに待つ」など、小学校以降の生活にもつながっていく学びが多くあります。これらの期待する姿(態度)が育っていくためには、様々な活動をとおして子どもたちが経験していく過程が重要です。

幼稚園では、この過程を大切にし、また、運動会後の意欲や自信にもつながっていくようお願いながら子どもたちの気持ちに働きかけ、やる気を高めていけるよう支えています。

毎日の積み重ねが子どもたちの心と体をたくましく、しなやかに成長させていきます。勝ったり負けたりの結果だけではなく、活動過程における心情・意欲・態度の育ちを保護者の皆さんとともに見守ってきたいと思います。



運動会のテーマとチームのスローガンが決まりました!

運動会の名前を
考えたよ!

- ★もも組の子どもたちが相談し、「元気いっぱい心と体で3つのハートがきらきら輝く運動会にしよう!」という願いを込めて素敵な名前を考えました。また、併せて、大津幼稚園の園舎移転30年を知り、「お誕生日をお祝いしてあげよう!」の思いも生まれ、お祝いする気持ちも名前に加えることにしました。もも組の子どもたちが考える3つのハートとは・・・
- ♡わくわく(楽しみだな!・がんばるぞ!・やってみよう!)
- ♡ほかほか(うれしい・力を合わせよう!)
- ♡もっど!(もう1度!・できるようにになりたい!・もりもり食べる!)



赤



青



★10/3 はじめての色別集会。3学年合同で顔合わせ。自己紹介をしてチームのスローガンについて話し合いました。

9/12
年長さんから運動会の名前(テーマ)の発表がありました。
「げんきいっぱい!
はーときらきらうんどうかい!」
~大津幼稚園30さいおめでとう!~

スローガン
決定!

《赤チーム》

たいようパワーで
もいもいがんばるぞ!
オー!!

異年齢混合チームで取り組むことによる
育ち合いも私たちの願いです。

- *小さい友達へのいたわりや優しさ
- *年上の友達への親しみや憧れ
- *いろいろな友達と関わる楽しさや嬉しさ など・・・



《青チーム》

イルカの
ジャンプパワーで
がんばるぞ!
イルカジャンプ!!

★考えを出し合ってスローガンが決まりました。「いいね!」「がんばれそう!」と、チーム内の気持ちが一つになっていくようでした。赤チーム、青チーム互いに発表し合い、運動会に向けての気持ちを高めました。

10/1 未就園児教室「うさぎ教室」の様子から

1日（火）に『体のびのび！ミニ運動会をしよう！』を実施しました。当日は、14組の親子の皆さんが元気に登園。受付後、おはようの会をし、まずは、製作遊び。かわいいハロウィンのカボチャができてきました。

園庭では、体操・かけっこ・玉入れ・簡単な障害物・親子ダンスをしました。秋晴れの気持ちの良い青空の下、参加された皆さんの笑顔がニコニコと素敵で、とても嬉しく思いました。



10月は2回、未就園児教室を計画しています。2回目は、11日（金）に『お芋掘りをしよう！』を行う予定です。6月の未就園児教室の時に植えたサツマイモの苗ですが、土の中で無事に大きくなっているでしょうか？ 今夏の猛暑で生育がどうなっているか心配ですが、参加される皆さんと一緒に楽しく芋掘りをしたいと思います。



一 中生と交流活動

～お兄さん、お姉さんと一緒に遊んで楽しかったよ！～

一中の3年4組の生徒さんが、家庭科の授業の一環で園児との触れ合い体験のために来園しました。各学級に十名程度ずつ分かれ、自己紹介や得意技の披露などの後、ふれあい遊びやドッジボールなどとおして交流をしました。普段互いに触れ合う機会が少ない年代ですが、中学生には、幼児の可愛らしさを実感したり、幼児がどんなことを感じたり考えたりしているのか、幼児の発達についていろいろな気付きをしてほしいと願いながら活動しました。中学生は、自分達から積極的に子どもたちに関わり、優しく接したり、話を一生懸命に聞いたり、分かりやすく話そうとしたりする姿を見せていました。子どもたちも中学生に親しみや憧れを感じ、自分から嬉しそうに話しかけたり、一緒に遊ぼうと誘いかけたりしながら触れ合いを喜んでいました。



- 6日（水） 親子遠足（電車利用 浜山公園）
- 11日（月） 芋掘り（パナック藤原農園）
- 13日（木） 消防署指導による避難訓練（消防車見学）
- 14日（木） 音楽遊び「ちほ先生とラララタイム♪」
- 18日（月） 陶芸遊び「あゆみ先生とつくって遊ぼう」
ボランティアデー「おおつのまちをきれいにしよう！」
- 21日（木） 大津ふれあいコンサート参加
- 25日（月） 「秋のわくわくコンサート」（出雲芸術アカデミーによる音楽の出前講座）
- 30日（水） 園外保育（年中・年長 サンレイク）

